2 SÁBADO, I DE AGOSTO DE 2015

UNA ENTIDAD POLÉMICA ► LA PRESIDENTA Y EL VICEPRESIDENTE DEL GOVERN CENSURAN QUE NO LES PIDIERAN SU CONSENTIMIENTO

## Armengol y Barceló exigen que se borre su nombre de la Fundación Kovacs

► La presidenta del Govern ha pedido a los servicios jurídicos que le digan en qué entidades está su nombre sin que ella lo haya autorizado ► El Ejecutivo asegura que la terapia de las grapas "no es prioritaria" y en noviembre revisará el convenio

Miquel Adrover

■ La presidenta del Govern, Francina Armengol, y el vicepresidente, Biel Barceló, exigen que se elimine su nombre del organigrama de miembros del patronato y del comité de seguimiento de la Fundación Kovacs. Ni Armengol ni Barceló autorizaron a la entidad que dispusiera de su nombre. Los servicios jurídicos del Consolat están estudiando el tema, ante la petición expresa de la presidenta y del vicepresidente de eliminar su presencia "cuando antes" del organigrama de la fundación, que recibe pacientes de la sanidad pública para someterlos a su controvertida terapia de grapas. Una entidad que durante los últimos años ha recibido millones de euros en conciertos y subvenciones del Ejecutivo de Bauzá.

Francina Armengol se enteró ayer por la mañana por este periódico de que figuraba como miembro del patronato de la Fundación Kovacs. Ante su sorpresa mayúscula pidió a los servicios jurídicos que le indicaran el motivo. Al explicarle que se trata de una presencia de facto al ser elegida presidenta del Govern, la jefa del Ejecutivo ordenó una relación de las entidades y fundaciones en que figura su nombre sin su expresa autorización, tal y como ha ocurrido con Kovacs. Armengol dejó claro que no quiere estar "en una entidad privada" sin su consentimiento previo. Incluso, la presidenta del Govern revisó las autorizaciones otorgadas por ella en las últimas semanas para averiguar si había dado permiso a Kovacs para utilizar su nombre. Desde su llegada al Consolat, hace ahora un mes, en "ningún momento" dio su consentimiento a la Fundación Kovacs para incluirla en el patronato.

El caso de Biel Barceló es similar. El vicepresidente también conoció que figura como miembro del comité de seguimiento de la fundación de medicina alternativa por este periódico. Barceló emitió ayer un tuit claro y contundente: "Mi presencia en la



Biel Barceló, vicepresidente del Govern, junto a la presidenta, Francina Armengol. MANU MIELNIEZUK

Tanto Armengol como Barceló se enteraron por este periódico de que habían sido incluidos en la Fundación

En noviembre conciuye el convenio con Kovacs y el Govern lo revisará para decidir si continúa aportando dinero

Fundación Kovacs, que hoy revela Diario de Mallorca, se ha hecho sin consultarme y pediré que me eliminen de ella". El vicepresidente del Govern tiene claro que su nombre debe desaparecer "cuanto antes" del organigrama de la entidad.

Este periódico adelantó ayer que Armengol y Barceló figuraban en los órganos de gobierno de la fundación de medicina alternati-

va que preside el doctor Francisco Kovacs, una entidad que ha recibido millones de euros en conciertos y subvenciones por parte del Govern Bauzá en los últimos cuatro años. Hay que recordar que tanto la presidenta del Govern como el vicepresidente habían dejado claro antes de las elecciones su postura contraria al mantenimiento de los vínculos económicos en una fundación que incluso fue rechazada por el Gobierno central en tiempos de José María Aznar. La presidenta del Govern dijo durante campaña electoral que "hay prioridades más importantes para la salud de los ciudadanos".

## Revisión del contrato

En la rueda de prensa posterior al Consell de Govern, el conseller de presidencia y portavoz del Ejecu-

tivo, Marc Pons, se refirió en los mismos términos que Armengol durante la campaña: para el servicio púbico de salud la terapia de grapas no es un "tema prioritario". Por consiguiente, añadió Pons, en noviembre se revisará el convenio suscrito por el Ejecutivo de José Ramón Bauzá. Esta fecha es clave, ya que concluye el contrato que vincula al Govern con la Fundación Kovacs para que la sanidad pública le desvíe pacientes para someterse a la Neurorreflejoterapia, también conocida como terapia de grapas. Las intenciones del Govern son claras en este aspecto y consideran que el dinero que se destina a la Fundación Kovacs tiene otras finalidades más prioritarias en la sanidad pública de las islas.

Los servicios jurídicos del Govern están estudiando la fórmula para que los nombres de la presidenta y del vicepresidente del Govern dejen de figurar en el organigrama "cuando antes".

En cualquier caso, Marc Pons dejó claro que, en el momento de revisar los vínculos económicos con Kovacs, se eliminará que la entidad pueda seguir utilizando los nombres de miembros de Govern en el organigrama de la fundación privada sin previa autorización. Todo ello, pese a que desde el Govern ya tienen decidido eliminar o recortar al máximo sus aportaciones a esta fundación de medicina alternativa.

Además de Armengol, también figura como miembro del patronato el presidente del Gobierno del Principado de Asturias, Javier Fernández. Asturias y Balears son

PASA A LA PÁGINA SIGUIENTE >